
ABSTRAK

Tesis dengan judul “PENGARUH BI RATE, NON PERFORMING 
FINANCING DAN DANA PIHAK KETIGA TERHADAP PEMBIAYAAN BANK 
UMUM SYARIAH INDONESIA 2005-2014” ini ditulis oleh Ahmad Sodiq dengan 
pembimbing oleh Dr. Agus Eko Sujianto, SE., MM. dan Dr. Nur Aini Latifah, 
SE., MM.
Kata Kunci: BI Rate, NPF, DPK dan Pembiayaan

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh semakin banyaknya jumlah perbankan 
syariah yang ada di Indonesia menunjukkan bahwa pembiayaan syariah cukup 
diminati oleh mayarakat. Sebagai bank yang berlabelkan syariah, perbankan 
syaraih selalu mengedepankan aspek-aspek syariahnya dengan menjalankan 
segala tuntutan dan larangan yang ada dalam sistem transaksi keuangan Islam. 
Namun yang menjadi problematika adalah, bank syariah yang masih dibawah 
naungan Bank Indonesia (BI) tentu tidak mudah menghilangkan pengaruh 
terhadap fluktuasi BI Rate. Untuk menjawab pertanyaan tersebut apakah 
pembiayaan dan penghimpunan dana pihak ketiga yang ada di bank umum syaraih 
Indonesia terpengaruh oleh BI Rate atau tidak dibutuhkan penelitian yang 
mendalam tanpa meninggalkan faktor lain yaitu NPF.

Adapun rumusan masalah pada penelitian ini adalah: (1) Apakah ada 
pengaruh BI Rate terhadap DPK? (2) Apakah ada pengaruh NPF terhadap DPK? 
(3) Apakah ada pengaruh BI Rate terhadap Pembiayaan? (4) Apakah ada 
pengaruh NPF terhadap Pembiayaan? (5) Apakah ada pengaruh DPK terhadap 
Pembiayaan? (6) Apakah ada pengaruh BI Rate terhadap Pembiayaan melalui 
DPK? (7) Apakah ada pengaruh NPF terhadap Pembiayaan melalui DPK? Tujuan 
dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh antara BI Rate terhadap 
DPK, NPF terhadap DPK, BI Rate terhadap Pembiayaan, NPF terhadap 
Pembiayaan, DPK terhadap Pembiayaan, BI Rate terhadap Pembiayaan melalui 
DPK dan NPF terhadap Pembiayaan melalui DPK.

Metode penelitian yang digunakan adalah dengan menggunakan pendekatan 
asosiatif dengan jenis penelitian kuantitatif. Populasi diambil dari BUSN Devisa 
Syariah yang kemudian diadapat tiga sampel bank dalam kurun waktu 10 tahun 
dengan 30 data untuk dilakukan uji analisis. Varaibel pada penelitian ini adalah BI 
Rate (variabel bebas), NPF (variabel bebas), DPK (variabel intervening) dan 
Pembiayaan (variabel terikat).  Untuk menganalisis pengaruh pada variabel 
menggunakan uji t dan regresi berganda. Sementara itu untuk menganalisis 
variabel intervening menggunakan analisis jalur (path).  

Dari hasil penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa (1) BI Rate berpengaruh 
negatif dan signifikan terhadap DPK dengan nilai coefisien beta sebesar -0,517 (2) 
) NPF berpengaruh positf dan signifikan terhadap DPK dengan nilai coefisien beta 
sebesar 0,544 (3) BI Rate berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap 
Pembiayaan dengan nilai coefisien beta sebesar 0,034 (4) NPF berpengaruh positif 
namun tidak signifikan terhadap Pembiayaan dengan nilai coefisien beta sebesar 
0,006 (5) DPK berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pembiayaan dengan 
nilai coefisien beta sebesar 1,011 (5) BI Rate berpengaruh negatif dan signifikan 



terhadap Pembiayaan melalui dana pihak ketiga dengan nilai total pengaruh 
sebesar -0,515 (7) NPF berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pembiayaan 
melalui dana pihak ketiga dengan nilai total pengaruh sebesar 0,541.



ABSTRACT

Thesis with the title "Influence Of Indonesian Bank Rate, Non Performing 
Financing And Third Party Fund Of Funding Public Islamic Bank Of Indonesia 
2005-2014" was written by Ahmad Sadiq with supervisor Dr. Agus Eko Sujianto, 
SE., MM. and Dr. Nur Aini Latifah, SE., MM.
Keywords: Indonesian Bank Rate, Non Performing Financing, The Third 

Party Funds and Financing
This research is motivated by the increasing number of Islamic banking in 

Indonesia showed that Sharia financing quite enthused by society. As a bank that 
is labeled Sharia, Islamic banking has always prioritize aspects of Sharia to run all 
the demands and restrictions that exist in the system of Islamic finance 
transactions. However, the problematic is that Islamic banks are still under the 
auspices of Bank Indonesia (Indonesian Bank) are certainly not easy to eliminate 
the influence of the fluctuation Indonesian Bank Rate. To answer the question 
whether financing and third-party funds in Islamic banks are affected by 
Indonesian Bank Indonesia Rate or unneeded deep research without leaving 
another factor is Non Performing Financing.

The formulations of the problem in this research are: (1) Is there any 
influence on the rate Indonesian Bank Fund Third Party? (2) Is there any influence 
of the Non Performing Financing Fund Third Party? (3) Is there any influence of 
the Financing Rate Indonesian Bank? (4) Is there any influence of the Non 
Performing Financing? (5) Is there any influence of the Financing Third Party 
Funds? (6) Is there any influence of the Funding Rate Indonesian Bank through 
fund third party? (7) Is there any influence of the Non Performing Financing
through Fund Third Party? The purpose of this study was to determine the effect 
of Indonesian Bank Rate against Fund Third Party, Non Performing Financing
against Fund Third Party, Indonesian Bank Rate on Financing, Non Performing 
Financing against Financing, Fund Third Party against Financing, INDONESIAN 
BANK Rate on Financing through Dana Third Party and Non Performing 
Financing against financing through Fund Third Party.

The method used is to use an associative approach to quantitative research. 
The population was taken from the National Private Bank Foreign Exchange 
Sharia later obtained three samples of the bank within a period of 10 years with 30 
test data for analysis. The variables in this study were Indonesian Bank Rate 
(independent variable), Non Performing Financing (independent variable), Third 
Party Funds (intervening variables) and the Financing (the dependent variable). 
To analyze the effect on the variable uses the T test and regression. Meanwhile, to 
analyze the intervening variable uses path analysis (path).

From these results, it can be concluded that (1) Indonesian Bank Rate 
negative and significant effect on the Fund Third Party with beta coefficient of -
0.517 (2) Non Performing Financing positive and significant impact on the Fund 
Third Party with beta coefficient of 0.544 (3) Indonesian Bank Rate positive effect 
but not significant to Financing with beta coefficient of 0.034 (4) Non Performing 
Financing positive effect but not significant to Financing with beta coefficient of 



0.006 (5) Fund Third Party positive and significant impact on financing with a 
beta coefficient of 1.011 (5) Indonesian Bank Rate negative and significant effect 
on the financing through third-party funds with a total value of the effect of -0.515 
(7) Non Performing Financing positive and significant impact on financing 
through third-party funds with a total value amounted influence 0.541.



الملخص

ندونيسية، وعدم تمويل الأداء وطرف ثالث تأثير سعر البنك الإ"وكتب أطروحة تحت عنوان 

أحمد صادق مع المشرف الدكتور " ٢٠١٥-٢٠١٤صندوق التمويل العام الإسلامي بنك اندونيسيا 

م.م.،اى .سوالدكتور نور العيني لطيفة،  .م.م.،اى .س،سجييانتواجوس إيكو

ر وتمويلالاندونيسية سعر البنك، المتعثرة التمويل، وأموال الغي: كلمات البحث

والدافع وراء هذا البحث من قبل عدد متزايد من المصارف الإسلامية في إندونيسيا أظهرت 

كبنك الذي يسمى الشريعة، الخدمات المصرفية . أن الشريعة تمويل من تحمس جدا من قبل اĐتمع

نظام المعاملات الإسلامية والأولوية دائما جوانب الشريعة لتشغيل جميع المطالب والقيود الموجودة في 

ومع ذلك، فإن إشكالية هو أن البنوك الإسلامية لا تزال تحت رعاية بنك . المالية الإسلامية

بنكهي بالتأكيد ليست سهلة للقضاء على تأثير تقلبات أسعار) بنك الاندونيسية(اندونيسيا 

ال في المصارف للإجابة على سؤال عما إذا كانت تتأثر التمويل وطرف ثالث الأمو . الاندونيسية

الإسلامية من قبل بنك الاندونيسية اندونيسيا تقييم أو بحث عميق لزوم لها دون أن تترك عامل 

.آخر هو المتعثرة التمويل

هل هناك أي تأثير على معدل اندونيسي بنك ) ١: (ياغة المشكلة في هذا البحث هيص

هل هناك ) ٣(يل طرف ثالث؟ هل هناك أي تأثير المتعثرة صندوق لتمو ) ٢(ق طرف ثالث؟ صندو 

هل ) ٥(أثير لتمويل التمويل المتعثرة؟ هل هناك أي ت) ٤(أي تأثير الإندونيسية بنك تمويل تقييم؟ 

هل هناك أي تأثير الإندونيسية بنك التمويل أسعار ) ٦(هناك أي تأثير صناديق تمويل طرف ثالث؟ 

التمويل المتعثرة من خلال صندوق هل هناك أي تأثير لتمويل ) ٧(من خلال صندوق طرف ثالث؟ 

طرف ثالث؟ وكان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد تأثير سعر البنك اندونيسي ضد صندوق 

طرف ثالث، وعدم تمويل أداء مقابل صندوق طرف ثالث، الإندونيسية سعر البنك على تمويل أو 

ة سعر البنك على تمويل عدم تمويل أداء مقابل تمويل، صندوق طرف ثالث ضد تمويل، الإندونيسي

.طرف ثالث والتمويل المتعثرة ضد التمويل من خلال صندوق طرف ثالثصندوقمن خلال

وقد اتخذ السكان من . والطريقة المستخدمة لاستخدام النهج التشاركي في البحث الكمي

ثلاث عينات منالوطنية الشريعة مصرف خاص العملات الأجنبية التي تم الحصول عليها بعد

وكانت المتغيرات في هذه الدراسة . بيانات الاختبار للتحليل٣٠سنوات مع ١٠البنك خلال مدة 



المتغيرات (، أموال الغير )المتغير المستقل(، التمويل المتعثرة )المتغير المستقل(الاندونيسية سعر البنك 

وفي الوقت . و الانحدارتبارلتحليل تأثير على المتغير باستخدام اخ). المتغير التابع(وتمويل ) التدخل

.(مسار(نفسه، لتحليل متغير التدخل باستخدام تحليل المسار 

الاندونيسية سعر البنك تأثير سلبي وكبير على ) ١(من هذه النتائج، فإنه يمكن القول بأن 

المتعثرة التمويل تأثير إيجابي وكبير على )) ٢(٥١٧و٠- صندوق طرف ثالث مع معامل بيتا من 

اندونيسي سعر البنك تأثير إيجابي ولكن ) ٣(٥٤٤و٠طرف ثالث مع معامل بيتا من صندوق

المتعثرة التمويل تأثير إيجابي ولكن ليس كبيرا ) ٤(٠٣٤و٠ليس كبيرا لتمويل مع معامل بيتا من 

التمويل مع صندوق طرف ثالث تأثير إيجابي وكبير على ) ٥(٠٠٦و٠لتمويل مع معامل بيتا من 

اندونيسي البنك سعر تأثير سلبي وكبير على التمويل من خلال ) ٦ (٠١١و١من معامل بيتا

المتعثرة تأثير إيجابي وهام التمويل على ) ٧(٥١٥و٠- بقيمة إجمالية للتأثير صناديق طرف ثالث

.٥٤١و٠تمويل من خلال صناديق طرف ثالث بقيمة إجمالية بلغت النفوذ 


